

Junta de Ecopetrol no está de acuerdo con la nueva plancha presentada por el Gobierno

Siete de los nueve miembros actuales de la junta enviaron una carta al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, en la que se muestran preocupados por la nominación de los candidatos propuestos por el Gobierno.



Hay demoras en la entrega de documentos e información necesarios para la asamblea, ya que, tal y como dice la norma, debieron suministrarse a los accionistas al menos 15 días hábiles antes de la reunión. Foto: Colprensa



El Colombiano

06 de marzo de 2024 🗨️ 🗨️ 🗨️ 🗨️ 🗨️

La asamblea general de accionistas de Ecopetrol se realizará el próximo 22 de marzo. En esta se seleccionarán los nuevos miembros para la junta directiva de la petrolera para el periodo restante de 2021-2025. No obstante, inquieta que **todavía no se haya hecho pública la plancha** con los candidatos propuestos por el Gobierno de Gustavo Petro.

De acuerdo con el reporte Coronell, de la W radio, hay una demora en la entrega de documentos e información necesarios para la asamblea, ya que, tal y como dice la norma, **estos debieron suministrarse a los accionistas al menos 15 días hábiles antes de la reunión; es decir, desde el pasado viernes 1° de marzo.**

Puede leer: [Importar gas desde Venezuela, ¿qué pasará con la autonomía energética y las tarifas?](#)

Sin embargo, el diario El Tiempo **filtró los nombres de los miembros que estaría proponiendo el Gobierno**, que son:

Ángela María Robledo, compañera de fórmula presidencial de la candidatura de Gustavo Petro en 2018; **Lilía Tatiana Roa Avendaño**, viceministra de Desarrollo Ambiental del Ministerio de Ambiente; **Edwin Palma**, [viceministro de Relaciones Laborales del Ministerio del Trabajo](#); y **Guillermo García Realpe**, exsenador liberal nariñense.

En este sentido, la razón de la demora de dicha entrega de documentos estaría en el **envío de una carta de siete de los nueve miembros actuales** de la junta directiva al [presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa](#), en la que se muestran preocupados por la **nominación de dos de los anteriores candidatos: Edwin Palma y Lilía Tatiana Roa.**

Le interesa: [La producción de petróleo de Ecopetrol fue histórica, pero las reservas probadas cayeron](#)

Esto, puesto que algunos miembros de la junta actual consideran que **Palma no cumple con el tiempo mínimo de ejercicio profesional**. Y en cuanto a **Roa**, **que esta se opone a la aplicación del fracking en la extracción de hidrocarburos** y la mayoría de ingresos y utilidades futuras de Ecopetrol dependen de este negocio.

Además, **cuestionan que ninguno de los candidatos de dicha plancha "acredita ser experto en temas financieros**, de acuerdo con las normas aplicables en el mercado de valores de Estados Unidos".

Entérese: [Ganancias de Ecopetrol cayeron 42,8% en 2023, precios del petróleo y más impuestos le pasaron factura](#)

Te puede interesar



Más de 52 mil personas salieron a marchar este miércoles contra el Gobierno de Petro



Presidente de Ecopetrol dijo que no conoce al polémico empresario que lo puso bajo la lupa por posible conflicto de interés



Importar gas desde Venezuela, ¿qué pasará con la autonomía energética y las tarifas?



Ecopetrol dará dividendo extraordinario a sus accionistas, este es el monto



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



[Registrarse a nuestro newsletter](#)



[Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)



[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas



Votación para elegir Fiscal: ¿se cayó el favoritismo de Amelia Pérez?

hace 1 hora



Comisión que investiga a Petro en el Congreso escuchará a Nicolás Petro y Euclides Torres



Cárcel de San Cristóbal vuelve a coger impulso; la otra semana adjudicarán la interventoría



Bogotá también declaró emergencia ambiental por mala calidad del aire; estas son las restricciones



Adultos mayores con heridas y amarrados: denuncian presuntos malos tratos en hogar de protección de Medellín



Te recomendamos



Petro vuelve a cargar contra obras viales en Medellín y Bogotá: 'Hemos botado la plata para valorizar propiedades de los más pudientes'



'Imagínese matar a alguien a quien uno ama': John Poulos entregó todos los detalles sobre cómo asesinó a Valentina Trespalacios



“En consecuencia, le informamos que la junta directiva, en su sesión del 29 de febrero, por mayoría de sus miembros considerando el mejor interés de Ecopetrol SA y los retos que actualmente enfrentan en materia financiera y, en general, para el desarrollo de sus proyectos, **concluyó que la plancha en su conjunto no es adecuada ni conveniente para la compañía**”, se lee en la carta.



“Para qué no estaba en su casa”, indignante respuesta de la Policía en caso de joven que murió en protestas del 2021



“No hemos considerado renunciar”, presidente de Atlético Nacional, Mauricio Navarro

Utilidad para la vida



Viajar con mascotas: Europa endurece normativa de vacunación contra la rabia



¿Cómo puedo financiar mi emprendimiento? Acá te presentamos las opciones que hay en el mercado



El futuro ya está aquí: El 77 % de las MiPymes colombianas implementan la IA como herramientas para agilizar procesos



Animales de apoyo emocional que viajan en el Metro de Medellín

Para seguir leyendo

< Anterior



Votación para elegir Fiscal: ¿se cayó el favoritismo de Amelia Pérez?

Hoy la Corte Suprema se reúne por cuarta vez. Pérez está en líos por los comentarios de su esposo.

Siguiente >

hace 1 hora

Coletazos de las indagaciones contra Roa: Ecopetrol aprobó contratar expertos para evaluar riesgos en la compañía

El Comité de Auditoría delegó en tres miembros de la junta directiva de Ecopetrol la responsabilidad de elegir a un experto para que entre a evaluar los riesgos que puede tener para la compañía las indagaciones contra Ricardo Roa.



Por el momento, se está a la espera de qué va a pasar con la lista de candidatos a la junta que pasó el Gobierno Nacional, como accionista mayoritario de Ecopetrol. Foto: Colprensa



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



El Colombiano

06 de marzo de 2024

Luego de que siete de los nueve miembros actuales de la junta directiva de Ecopetrol enviaran una carta mostrando su preocupación por la designación de la plancha de candidatos propuesta por el Gobierno Nacional, pues consideran que

plana de candidatos propuesta por el Gobierno Nacional, pero consideran que ninguno de estos cumple con el nivel de experticia requerida, también se conoció que **se aprobó contratar a expertos para evaluar los riesgos que tienen para la compañía los procesos contra su presidente, Ricardo Roa.**

Según dijeron fuentes de la petrolera a El Tiempo, **el Comité de Auditoría y Riesgos delegó en tres miembros de la junta directiva la responsabilidad de elegir a un experto para que entre a evaluar los riesgos que puede tener para la compañía las indagaciones que se adelantan contra Roa.**



Economía

Siguen denuncias de conflictos de interés en Ecopetrol: dos directivos trabajarían para Serafino Iacono, el amigo de Ricardo Roa

Y es que tanto el Consejo Nacional Electoral (CNE), como la Fiscalía y la Procuraduría, **investigan las actuaciones de Roa cuando fue gerente de campaña del presidente Gustavo Petro, pues, presuntamente, hubo financiamiento irregular.**

Entre los casos que están bajo lupa se encuentran [los \\$500 millones que Fecode habría donado a la campaña a través de Colombia Humana](#), y el posible ingreso no